

Presse-Information

Ulm, 12.07.2022

Gemeinde Westerheim schließt Betriebsführungsvertrag mit Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm Netze Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm Netze übernehmen Betrieb und Instandhaltung des Westerheimer Trinkwassernetzes

In Kürze beschließt der Gemeinderat Westerheim mit den Stadtwerken Ulm/Neu-Ulm Netze GmbH einen Betriebsführungsvertrag für das Westerheimer Trinkwassernetz. Dieser überträgt den Ulmer/Neu-Ulmer Stadtwerken voraussichtlich ab Herbst 2022 die Verantwortung über den Betrieb und die Instandhaltung des Trinkwassernetzes der Gemeinde Westerheim. Zu den Leistungen zählen außerdem die Reparatur von Rohrschäden, eine 24/7 Rufbereitschaft über die zentrale Netzleitstelle der Stadtwerke sowie Beratungsleistungen für möglicherweise anstehende Sanierungsarbeiten oder Erweiterungen des Netzes. Dieser Vertrag wurde notwendig, um allen

Presse-Information

regulatorischen Anforderungen auch zukünftig, im Sinne einer verlässlichen Trinkwasserversorgung zu genügen. Die bisherigen Aufgaben der Landeswasserversorgung LW für die Trinkwasserversorgung Westerheim sind davon nicht betroffen. Die Ulmer/Neu-Ulmer Stadtwerke werden sich ausschließlich um die Versorgungsnetze kümmern.

In der Gemeinde leben gut 3.000 Menschen. Die Zahl der Trinkwassernutzer kann in den warmen Monaten des Jahres sogar auf gut das Doppelte ansteigen, da die Gemeinde über einen saisonal betriebenen Campingplatz verfügt.

Bürgermeister der Gemeinde Westerheim Hartmut Walz freut sich über die bevorstehende Zusammenarbeit: „Mit der Netzgesellschaft der Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm haben wir einen soliden Partner gefunden, der sich kurzfristig um die Sicherstellung der Wasserversorgung in unserer Gemeinde kümmert.“ Auch Theresia Weiß, Technische Dienste der Gemeinde und Werner Balzen, Technischer Betriebsleiter, bewerten den geschlossenen Betriebsführungsvertrag positiv: „Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit der SWUN“.

Wolfgang Rabe, Geschäftsführer der Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm Netze GmbH kommentiert den Abschluss ebenfalls freudig: „Unsere bald 125-jährige Geschichte des Ulmer Trinkwassers macht uns stolz und befähigt uns insbesondere auch in anderen Städten und Gemeinden Trinkwassernetze sicher und zuverlässig zu betreiben. Wir freuen uns, dass wir nach dem Vertragsschluss mit der Gemeinde Bibertal nun auch von Westerheim das Vertrauen für diese wichtige Aufgabe geschenkt bekommen zu haben.“